

Esencia de Tanzania con extensión a Zanzíbar

ARUSHA · NGORONGORO · LAGO MANYARA O TARANGIRE · AMBOSELI



Duración

12 días

Precio

Desde 4.290 €

Información

Tanzania y Zanzíbar te invitan a descubrir un destino único donde la naturaleza salvaje y la cultura ancestral se entrelazan para ofrecer una experiencia inolvidable. En Tanzania, explorarás vastas sabanas salpicadas de acacias, hogar de la icónica fauna africana. Déjate maravillar por los majestuosos paisajes del Serengeti, donde se desarrolla la Gran Migración, o por el impresionante cráter del Ngorongoro, una auténtica arca de Noé natural. Asciende las alturas del Kilimanjaro, la montaña más alta de África, o adéntrate en los parques nacionales como Tarangire y Manyara, conocidos por sus elefantes y flamencos.

Zanzíbar, por su parte, es un paraíso en el océano Índico con playas de arena blanca, aguas turquesas y una rica historia. Conocida como la "Isla de las Especies", Zanzíbar te invita a recorrer Stone Town, su casco antiguo declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, donde descubrirás mercados vibrantes, arquitectura árabe y el legado de las rutas comerciales. Relájate en playas como Nungwi o Kendwa, ideales para descansar tras un safari, o practica snorkel y buceo entre arrecifes de coral llenos de vida marina.

Tanzania y Zanzíbar son destinos que combinan aventura, cultura y relajación, creando el viaje perfecto para los amantes de la naturaleza y quienes buscan experiencias auténticas.

Itinerario

12 DÍAS / 9 NOCHES

SALIDAS:

TODOS LOS LUNES DEL 23/12/2025 AL 29/12/2025

Día 1 España-Arusha

Vuelo de salida al aeropuerto de Kilimanjaro, en la ciudad de Arusha, vía punto internacional. Noche a bordo. Dependiendo de la opción aérea escogida, la salida podría ser el día 2 del itinerario, llegando a destino el mismo día en vez de al día siguiente.

Día 2 Arusha

Llegada al aeropuerto de Kilimanjaro. Traslado a un hotel de Arusha. Resto del día libre. Alojamiento.

Día 3 Arusha - Lago Eyasi-Karatu

Desayuno. Salida por carretera hacia el Lago Eyasi en el Gran Valle del Rift, llegando hacia mediodía (190km / 4 horas aprox.). Almuerzo tipo picnic. Disfrutaremos de una tarde fascinante con visitas a las tribus Hadzabe y Datoga, bosquimanos que han llevado la misma forma de vida en las orillas del lago Eyasi durante los últimos 10.000 años. Durante nuestra visita tendremos la oportunidad de aprender cómo viven, cazan y buscan comida en los arbustos circundantes. También visitaremos la Tribu Blacksmith, parte de los Datoga, pero que se han separado y han vivido y casado de forma independiente durante décadas. Su principal ingreso proviene de la forja de cuchillos, puntas de flecha y joyas para la tribu mayor Datoga y los bosquimanos Hadzabe. Tras la visita, continuaremos nuestro viaje hacia Karatu al borde del Área de Conservación de Ngorongoro. (40 km / 50 minutos). Cena y alojamiento en el lodge.

Día 4 Karatu-Ngorongoro-Serengeti

Desayuno. Salida a primera hora de la mañana para entrar en el Área de Conservación del Cráter de Ngorongoro (40 kms/50 m.) Descenderemos al cráter realizando safari en ruta. El cráter está considerado como una de las siete maravillas naturales del mundo. Con una extensión de 8.500km² es denominado frecuentemente el jardín del Edén africano por la densidad y diversidad de su vida salvaje, ofrece un increíble avistamiento de animales en un entorno espectacular, uno de los pocos lugares donde se puede avistar el rinoceronte negro en peligro de extinción. Salimos del cráter continuando por carretera al P.N. Serengeti (195 kms / 3 hrs). Almuerzo tipo picnic. El Parque Nacional de Serengeti es una de las santuarios de vida salvaje más grandes del mundo. El origen de su nombre viene de la lengua Masai "Siringet", que significa "llanura sin fin". El escritor Laurens van der Post lo describió así: "los únicos seres vivientes que parece que pertenezcan al Serengeti son los animales salvajes. Entre los animales y África existe una comprensión que los seres humanos no han llegado todavía a descifrar". Y así el Serengeti, la tierra que transcurre para siempre, es el hogar de cientos de miles de criaturas, grandes y pequeñas, el escenario de épicas batallas por la supervivencia y el sueño de cualquier viajero que sueñe con el África de espacios abiertos, cielos infinitos plagados de estrellas y el espectáculo natural más extraordinario de la Tierra. Llegada a última hora de la tarde. Cena y alojamiento en el lodge.

Día 5 Serengeti

Desayuno. Safari de día completo con almuerzo tipo picnic. El Parque Nacional de Serengeti con 13.000km cuadrados de extensión ofrece inmensas llanuras de sabana y bosques dispersos donde pastan millones de herbívoros que a su vez alimentan una de las mayores concentraciones de grandes depredadores del planeta. Famoso por las grandes migraciones anuales de miles de ñus y cebras. En busca de nuevos pastos, los rebaños se desplazan hacia el norte desde sus zonas de cría en las fértiles llanuras del sur. Es además hogar de los «5 grandes»: león, rinoceronte, elefante, leopardo y búfalo. Cena y alojamiento en el lodge.

Día 6 Serengeti-Tarangire

Desayuno. Salida por carretera de regreso al Área de Conservación del Ngorongoro (195 kms/3,5 hrs) donde pararemos para realizar el almuerzo picnic en un lugar privilegiado al borde del cráter. Continuación del recorrido al parque Nacional de Tarangire (155 kms/ 3 hrs). El parque Nacional de Tarangire es el sexto parque nacional más grande de Tanzania, con 2.850 km cuadrados y alberga la mayor población de elefantes del norte de Tanzania, así como manadas de antílopes, cebras, ñus y los famosos leones trepadores. La vegetación es una mezcla de bosques de acacias, pastizales inundados estacionalmente y baobabs. Cena y alojamiento en el lodge.

Día 7 Arusha-Zanzíbar

Desayuno. Regreso por carretera a Arusha. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo a Zanzíbar. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento en la habitación y régimen seleccionado.

Días 8-10 Zanzíbar

Día libre para disfrutar de Zanzíbar a tu ritmo con la posibilidad de realizar experiencias opcionales que harán de tu estancia algo único puedes optar por un recorrido por **Stone Town** explorando sus callejuelas llenas de historia mercados y edificios emblemáticos como la Casa de las Maravillas y el antiguo mercado de esclavos otra opción es una excursión a las **granjas de especias** donde aprenderás sobre el cultivo de clavo canela y otras especias que dan fama a la isla si buscas contacto con la naturaleza un tour en barco al **Atolón de Mnemba** es ideal para practicar snorkel y admirar la vibrante vida marina para los amantes de la tranquilidad pasar el día en las playas de **Nungwi o Kendwa** ofrece un entorno perfecto para relajarse mientras disfrutas de las aguas cristalinas del océano Índico.

Día 11 Zanzíbar- España

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo de regreso a la ciudad de origen, vía punto internacional. Noche a bordo.

Día 10 España

Llegada.

HOTELES PREVISTOS:

- ARUSHA: MOUNT MERU HOTEL 4*
- KARATU: KARATU SIMBA LODGE 4*
- TARANGIRE: TARANGIRE SIMBA LODGE 4*
- SERENGETI: SERENGETI SIMBA LODGE 4*
- ZANZIBAR: RIU PALACE ZANZIBAR

¿Qué incluye?

EL PRECIO INCLUYE:

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Alojamiento durante el safari en hoteles previstos (o similares), en categoría B (4*), en régimen indicado en itinerario.
- Alojamiento y desayuno en Arusha.
- 5 almuerzos y 4 cenas según itinerario (sin bebidas).
- Safari en regular con chófer/guía acompañante en castellano, en todoterreno con ventana garantizada (máximo 6 pasajeros por vehículo).
- Transporte en autocar, minibús o minivan (según número de pasajeros), para los traslados de entrada y salida en Arusha, en inglés.
- Entradas a Parques Nacionales del itinerario.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.
- Alojamiento en hotel y régimen elegido en Zanzíbar.
- Traslados en Zanzíbar, según itinerario, en inglés.

DETALLES A TENER EN CUENTA:

- Visado de Tanzania no incluido.
- La categoría hotelera viene determinada por una combinación de servicios, ubicación y actividades ofrecidas por cada establecimiento.
- Tasas hotel de Zanzibar no incluidas (5 USD por persona y día)
- Puedes elegir la duración de tu estancia, el hotel, régimen y tipo de habitación que quieras llevar contratado

Precio

EL PRECIO POR PERSONA DESDE: 4.290€

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com

